

# Sauna und Gastro werden entkernt

## Umbau im Hallenbad für Fitnessstudio in vollem Gange

Von Robert Fuchs

Hengersberg. Über derzeit laufende Maßnahmen der Gemeindlichen Werke hat Werkleiter Alexander Eberle die Mitglieder des Werkausschusses informiert.

Die Werke bauen eine ca. 4500 Meter lange Wasserleitung, um die Ortsteile Erlachhof, Eusching, Untersimbach, Obersimbach, Viehdorf, Reischach, Neulust, Unterfrohntetten und Oberfrohntetten an die Wasserversorgung Hengersberg anzuschließen. Derzeit werden die Ortsteile Eusching, Obersimbach, Unterfrohntetten und Neulust von Deggendorf aus versorgt, während Oberfrohntetten von Schaufling sowie Viehdorf und Reischach von Auerbach mit Wasser versorgt werden. Die Gesamtmaßnahme umfasst fünf Bauabschnitte, wovon vier bereits umgesetzt sind. Der letzte Bauabschnitt wird in Kürze ausgeschrieben, so Eberle. Er umfasst den Leitungsbau von Unterfrohntetten bis Oberfrohntetten sowie die Errichtung von drei Druckerhöhungsanlagen inklusive Pumpentechnik. Mit dem Bauende wird bis Mitte 2025 gerechnet.

Die Kosten der Gesamtmaßnahme wurden mit 1,865 Millionen Euro kalkuliert. Nach den Richtlinien der RZWas (Zuwendungen zu wasserwirtschaftliche Vorhaben) wurde eine Förderung von 359000 Euro genehmigt.

Zum Umbau von Bereiche des Hallenbads an der Deggendorfer Straße in ein Fitnessstudio teilte Eberle mit, dass derzeit die Abbruch- und Entkernungsarbeiten in der ehemaligen Sauna und im Gastronomiebereich voll im Gange sind. Bis Ende 2024 soll der Rückbau abgeschlossen sein. Bis Mai 2025 die ist die Fertigstellung des Gastrobereichs geplant, so Eberle. Der Zeitplan für die Fertigstellung der gesamten Umbaumaßnahmen inklusive der neu zu errichtenden Saunen und der Neugestaltung des Fitnessbereichs ist für Herbst 2025 terminiert. Laut Werkleiter Bürgermeister Christian Mayer investiert der Markt Hengersberg in die Gesamtmaßnahme rund eine Million Euro.

Zum laufenden Breitbandausbau fasste Eberle zusammen, dass die Arbeiten mit der Verlegung der Glasfaserkabel und der gleichzeitigen Erhöhung der Stromversorgung in der Karl-Bauer-Straße und Erkerdinger Straße begonnen haben. Der Ausbau des Unverdorbenwegs und St.-Godehard-Wegs schließen sich an. Der gesamte Ausbauperioden erstreckt sich bis Frühjahr 2025.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.

